

Für den Stadtkurier vom 01. Dezember 2017
Rubrik "Damals"

Verantwortlich und Ansprechpartner für die Rubrik "Damals" ist:
Horst Diehl, Vorsitzender des Heimat- und Geschichtsverein Reichelsheim/Wetterau e.V. (HGV)
Bingenheimer Straße 29
mail-Adresse: h.diehl@web.de

Bildbeschreibung:

Reichelsheim

Chor mit Orgel und Kanzel vor der Renovierung in 1928

Über dem Epitaph an der Wand steht groß der Vers 2.10 aus der Offenbarung des Johannes:

„Sei getreu bis an den Tod, so will ich dir die Krone des Lebens geben“

Die Offenbarung wurde in der Zeit der ersten Christenverfolgungen geschrieben. Wortwörtlich konnte man zu dieser Zeit tatsächlich vor die Wahl gestellt werden, entweder treu bis in den Tod am Glauben Christi festzuhalten, oder diesen aufzugeben.

Unter dem Anstrich fand man während der Renovierung in 1928 nach der dritten Schicht Farbe an beiden Seiten des Chors spätgotische Wandmalereien und legte diese frei. Unter der Kalkfarbe waren die alten wertvollen Gemälde förmlich konserviert und so sind sie uns bis heute erhalten geblieben.

Das etwas in die Jahre gekommene Foto wurde von Helga Metzger zur Verfügung gestellt.

